

Jahresabschlussfeier im Automobilpark Auwärter

Der diesjährige Jahresabschluss der IMV-Niederbayern führte die geladenen Mitglieder mit Ihren Partnern in den Automobilpark Auwärter. Nach einer kurzen Begrüßung durch den 1.Vorsitzenden Alexander Lobmeier, gedachte man der verstorbenen Mitglieder und entzündete für Sie eine Kerze.

Nach einem kurzen Rückblick über die zahlreichen Veranstaltungen übergab Alexander Lobmeier das Wort an Herrn Dr.Konrad Auwärter, In Seinem kurzweiligen Vortrag, stellte der mittlerweile 83-Jährige die Firmengeschichte der Fa.Neoplan in Pilsting vor. Diese begann vor 50 Jahren am 01.12.1973 und wurde zu einer bekannten Erfolgsgeschichte.

Ausserdem ging er auf die Entstehungsgeschichte des Oldtimer-Museums das in den Automobil-Park integriert ist ein, in dem die Besucher wunderschöne Exponate bewundern können. Auf rund 2.000 Quadratmetern findet sich eine umfangreiche Pkw- und Nutzfahrzeugausstellung, aufgeteilt in zwei Hallen. Die Ausstellung spannt den Bogen zur einstigen Weltmarke Neoplan, deren Industrie-Areal gerade mal einen Steinwurf entfernt liegt.

Mit einem kleinen Geschenk bedankte sich Alexander Lobmeier bei Hr.Dr.Konrad Auwärter.

Im Anschluss wurde zum gemeinsamen Abendessen eingeladen. Danach hatten die Mitglieder die Möglichkeit, sich im Museum umzusehen und konnten dabei die eine oder andere Jugenderinnerung betrachten.

Als letzten Programmpunkt wurden langjährige Mitglieder für Ihre Treue zur IMV-Niederbayern geehrt:

10 Jahre Josef Lampoltshammer

20 Jahre Nadine Ruhstorfer

Thomas Herrschmann

Claus-Peter Baumann

Josef Kaltenecker

Franz-Xaver Giglberger

Raimund Kollmannsperger

30 Jahre Josef Huber

